

Sehr geehrter Herr Landrat T. Klotz,

im Namen der ÖDP /UB bitte ich Sie persönlich um die Beantwortung der Anfrage.

Warum findet im Landkreis Oberallgäu keine Landkreisbürgerversammlung statt?

Sie könnte zur Information der Landkreisbürger dienen, der Erörterung kreiseigner Angelegenheiten und der Verabschiedung von Empfehlungen an den Kreistag.

Wir alle wären näher am Bürger.

In Zeiten von f4f, Bürgerinitiativen und Online Foren ist der direkte Kontakt und direkte Demokratie wichtig.

Es fördert das Vertrauen in unsere Politik. Nicht jeder Bürger sucht den Kreis und seine Organe, nicht jeder fühlt sich wohl als Einzelperson zu sprechen. Hier wäre doch ein gemeinsamer evtl. sogar ortsnahe öffentlicher Termin sinnvoll.

Der erste Bürgermeister einer Gemeinde z.B. ist verpflichtet, mindestens einmal eine Bürgerversammlung zur Erörterung gemeindlicher Angelegenheiten einzuberufen. Dabei ist uns aufgefallen, dass teilweise auf die Verantwortung des Kreises verwiesen wird, ohne dass letztendlich es zur Beantwortung der Frage bzw. zur Lösung der Probleme kommt.

Weil eben der Kontakt zum Kreis fehlt.

Wir sehen eine große Gefahr darin, erst dann zu reagieren wenn der Bürger dies einfordert.

Mit freundlichen Grüßen

"Die Welt hat genug für jedermanns Bedürfnisse, aber nicht für jedermanns Gier."

Mahatma Gandhi



Michael Finger Bichlweg 5 87561 Oberstdorf 08322 1329

[Oedp.aa@gmx.de](mailto:Oedp.aa@gmx.de)

Oberstdorf 08.09.2019

Michael Finger

Wir möchten hier nochmals auf schon gelebte  
Bürgerversammlung von Landräten in Bayern hinweisen.

<https://www.idowa.de/inhalt.dingolfing-buergerversammlung-mit-landrat-am-6-mai.41bacbfe-0084-4d3b-8738-8e7fc518f60b.html>

<https://www.donau-ries-aktuell.de/politik/landrat-informiert-bei-buergerversammlung-nur-wenige-besucher-kamen-32192>

<https://www.landkreis-regen.de/landrat-informierte-die-buerger/>

Michael Finger Bichlweg 5 87561 Oberstdorf 08322 1329

[Oedp.aa@gmx.de](mailto:Oedp.aa@gmx.de)